

Toronto, le 5 juin 2024

Bonjour,

Le vendredi 24 mai dernier, le Conseil tenait sa réunion mensuelle à l'École secondaire Michelle-O'Bonsawin de Toronto et en simultané sur la plateforme Teams. Comme toujours, en complément de ce tour d'horizon, vous pouvez prendre connaissance [des documents de la réunion sur notre site Internet](#).

Tout d'abord, je profite de cette tribune pour souligner que quelques heures avant le début de notre rencontre, nous avons accueilli le ministre de l'Éducation, Stephen Lecce, qui a annoncé l'attribution d'un financement qui permettra au Conseil de construire une nouvelle école élémentaire de 380 élèves et 73 places de garde d'enfants dans l'est de Toronto, à l'intersection de l'avenue Victoria Park et de la rue Gerrard East. Cette école devrait s'ajouter à notre réseau d'ici les cinq prochaines années.

Razan Mayeda a présenté le rapport mensuel des élèves conseillères. Elle a souligné sa participation à la journée de sensibilisation de [l'Association des conseils scolaires des écoles publiques de l'Ontario \(ACEPO\)](#) à l'Assemblée législative de l'Ontario à Queen's Park, lors de laquelle elle s'est jointe aux discussions avec des députés et ministres concernant les enjeux touchant les conseils scolaires publics de langue française.

Le directeur de l'éducation, Michel Laverdière, a déposé son rapport mensuel qui passe en revue les grands moments du dernier mois au conseil, dont l'inauguration tant attendue de l'École secondaire Michelle-O'Bonsawin et le fait que l'École secondaire Georges-P.-Vanier, pilier de la communauté francophone de Hamilton, a récemment célébré ses 50 ans d'existence!

Par la suite, le Conseil a reçu les rapports de représentation de la FNCSF et de l'ACÉPO, puis ceux faisant état de la teneur des discussions des dernières rencontres du comité statutaire de consultation de l'éducation spécialisée. Le Conseil a reçu le rapport indiquant l'élection de Juliette Abbat-Fraser, de l'École secondaire Toronto Ouest, au poste d'élève conseillère à la table du Conseil, à compter du 1^{er} juillet prochain. Juliette sera assermentée pendant la prochaine réunion du Conseil, lors de laquelle nous dirons également au revoir à Marie-Lys Wabgou, qui termine ses études secondaires et de surcroît, son mandat avec nous.

En prévision du dépôt du budget en juin, le Conseil a approuvé le plan de dotation des écoles proposé pour l'année scolaire 2024-2025, et autorisé la présentation d'un budget déficitaire, en raison du sous-financement du transport scolaire. Le budget sera soumis pour approbation à la réunion du mois prochain.

Le Conseil a approuvé les projets de sorties éducatives hors province, tel que le prévoit la [politique 3,202](#). Ainsi, certains élèves Viamonde pourront participer à des voyages éducatifs à Montréal, Québec, Denholm, en Espagne et au Portugal.

... suite



De plus, les membres ont approuvé les changements à la politique [3,200 – Accès aux lieux scolaires](#) pour fins de diffusion et de mise en vigueur, ainsi que l’abrogation de la politique 5,200 – Règlement de différents pour le personnel non syndiqué. Le Conseil a de plus adopté les nouvelles conditions de travail du personnel non qualifié assigné à des tâches d’enseignement et/ou de suppléance en enseignement ([politique 5,301](#)) et celles du personnel non syndiqué et non cadre ([politique 5,302](#)).

Séance tenante, le Conseil a reçu un rapport l’informant des affectations des directions et directions adjointes des écoles pour l’année scolaire 2024-2025, des changements qui sont rendus nécessaires, en partie, en raison du départ à la retraite imminent de trois personnes dans des postes de leadership.

De plus, le Conseil a été informé du fait que les élèves répondront bientôt à un sondage visant à mesurer, à différentes étapes de leur parcours scolaire, leur sentiment de compétence face aux différents énoncés du profil de sortie des élèves, aussi appelé la [Promesse Viamonde](#).

Finalement, nous avons procédé à l’adoption des résolutions à huis clos en séance publique, c’est-à-dire, celle concernant les changements au sein du personnel, ainsi que celle au sujet des contrats de plus de 100 000\$ octroyés entre le 1^{er} janvier et le 30 avril 2024.

Le Conseil tiendra sa dernière réunion de l’année scolaire le 20 juin à partir du siège social à Toronto et en simultané sur Teams. Au plaisir de vous y voir!

La présidente du Conseil,

Geneviève Oger

Avis important

Ces faits saillants constituent un tour d’horizon de l’ensemble des discussions et décisions prises à la table du Conseil. Toutefois, le procès-verbal adopté par les membres élues et élus représente la position du Conseil. Vous pouvez consulter l’ordre du jour de nos réunions ainsi que les procès-verbaux sur le site Internet du Conseil à l’adresse : [Calendrier du Conseil](#). Vous pouvez également acheminer vos questions et commentaires par courrier électronique à l’adresse communications@csvgiamonde.ca. Vous pouvez consulter les dernières communications de Viamonde auprès des familles en cliquant [ici](#). Enfin, pour consulter la liste des membres du Conseil la plus récente ainsi que leurs régions de représentation, veuillez [cliquer ici](#).